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JJJJJAKARAKARAKARAKARAKARTTTTTAAAAA - Perdana Menteri (PM) Papua Nugini James Marape
meyakini kerja sama bilateral Indonesia-Papua yang dirintis
oleh Presiden Joko Widodo (Jokowi) dapat terus berlanjut di
masa kepemimpinan Prabowo Subianto.

Pernyataan itu disampaikan Marape kepada Presiden Joko
Widodo (Jokowi) dalam agenda kunjungan kenegaraan di
Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Senin (15/7).

“Kami sangat yakin, bahwa pekerjaan yang telah Presiden
Joko Widodo mulai dengan saya, akan berlanjut. Tidak hanya
antar kementerian masing-masing, tetapi juga presiden
terpilih dan seluruh jajarannya yang menjabat tahun ini,”
katanya. Ia mengatakan pihaknya berkomitmen untuk
membangun hubungan bilateral yang lebih kuat dengan In-
donesia, khususnya dalam bidang perdagangan dan ekonomi.

Marape sangat menantikan investasi yang lebih banyak dari
Indonesia di Ibu Kota Papua Nugini, Port Moresby. Pun Papua
Nugini yang menjadikan Indonesia sebagai peluang
memperluas pangsa ekspor.

PM Marape akan menjadwalkan kunjungan lanjutan ke
Indonesia untuk bertemu secara langsung dengan presiden
terpilih Prabowo Subianto.

“Saya sangat menantikan kunjungan saya untuk memberi-
kan penghormatan kepada presiden RI terpilih,” katanya.

Dalam pertemuan PM Marape dengan Presiden Jokowi,
terdapat empat Memorandum of Understanding (MoU) yang
disepakati kedua negara.

Pertama, MoU on Cross Border Movement for Commercial
Bus and Goods atau gerakan lintas batas untuk bus atau trans
portasi komersial lainnya, di mana kesepakatan itu akan me-
ngatur  mekanisme transportasi perlintasan angkutan umum
dari Jayapura, Indonesia, menuju ke Vanimo, Papua Nugini.

Kedua, adalah MoU Cross Border Transport of Goods by
Motor Vehicle, yang ditujukan untuk mengatur perlintasan
barang yang dibawa oleh penumpang angkutan umum di
perbatasan Jayapura dan Vanimo.

Ketiga, MoU Corporation in the Field of Health atau kerja
sama di bidang kesehatan sebagai pembaruan kerja sama
pada 2018 yang habis masa berlakunya pada 2022. MoU itu
mengatur sejumlah kesejahteraan secara umum tentang isu
kesehatan masyarakat di perbatasan antara Indonesia dan
Papua Nugini.

MoU keempat, adalah Corporation in the Field of Educa-
tion, sebagai payung hukum berbagai kerja sama di bidang
pendidikan, di antaranya mencakup pelatihan dan pening-
katan kapasitas dari tenaga pendidik, serta beasiswa untuk
pelajar.

DelegasiDelegasiDelegasiDelegasiDelegasi
Iring-iringan kendaraan PM James Marape dan delegasi

tiba di Istana Bogor pada pukul 10.00 WIB. Presiden Jokowi
yang didampingi sejumlah menteri Kabinet Indonesia Maju
menerima PM James Marape dan delegasi di halaman Istana
Bogor.  Kedua pemimpin selanjutnya memperkenalkan
delegasi dari masing-masing negara. Delegasi Indonesia yang
hadir yaitu Menteri Koordinator bidang Maritim dan Investasi
Luhut Binsar Pandjaitan, Menteri Luar Negeri Retno Marsudi,
Menteri Sekretaris Negara Pratikno, Menteri Pendidikan,
Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Nadiem Makarim dan
Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi.

Setelah saling memperkenalkan delegasi masing-masing,
Presiden Jokowi kemudian mengajak PM James Marape untuk
berfoto bersama dan menandatangani buku tamu kenegaraan
di Ruang Teratai, Istana Bogor.

Kedua pemimpin kemudian menuju halaman veranda
untuk berbincang sejenak. Berdasarkan informasi yang
dihimpun, ini merupakan kunjungan resmi kenegaraan PM
James Marape yang kedua kalinya.

Setelah pertemuan pertama pada Maret 2022, Presiden
Joko Widodo memenuhi kunjungan balasan ke Papua Nugini
pada Juli 2023. Pada kunjungan pertama tahun 2022, James
Marape menanam Pohon Cendana. Artinya pohon yang
ditanam James Marape kala itu, kini sudah berusia dua
tahun.(*).(*).(*).(*).(*)

BUKITTINGGIBUKITTINGGIBUKITTINGGIBUKITTINGGIBUKITTINGGI - Dalam rangka memperluas akses pelayanan
kesehatan kepada masyarakat, Pemerintah Kota Bukittinggi
membangun satu unit Puskesmas baru di Birugo Kecamatan
Aur Birugo Tigo Baleh (ABTB). Peletakan baru pertama
pembangunan Puskesmas tersebut dilakukan oleh Walikota
Erman Safar, Minggu (14/7).

Walikota Erman Safar dalam sambutanya menyampaikan
pembangunan sarana kesehatan merupakan perwujudan kota
sehat sebagai hak asasi rakyat yang jadi investasi bagi
pembangunan nasional. Oleh sebab itu, Walikota mengajak
semua stake holder kesehatan harus memikirkan kontribusi
positif dalam peningkatan derajat kesehatan masyarakat.

Walikota menjelaskan terlaksananya pembangunan
Puskesmas Birugo ini mendapat dukungan penuh dari anggota
DPR RI Andre Rosiade dan Ade Rizki Pratama, sehingga kota
Bukittingg mendapatkan DAK tahun 2024. Dana tersebut
digunakan sepenuhnya untuk membangun Puskesmas Birugo
yang lahannya telah dibeli pada tahun 2020 dengan dana
APBD Kota Bukittinggi.

Pemko Bukittinggi telah melakukan berbagai upaya  melalui
pendekatan ke berbagai pihak terkait, agar kita mendapatkan
dukungan dana pembangunan untuk bidang kesehatan.
Alhamdulillah tahun anggaran 2024 ini kita mendapatkan
DAK bidang kesehatan sebesar Rp 22 milyar lebih yang
bersumber dari Dana Alokasi Khusus (DAK). Hal ini tentu
berkat dukungan dari Andre Rosiade dan Ade Rizki Pratama.

Disamping membangun Puskesmas Birugo, lanjut Wako
dana DAK itu juga digunakan untuk rehab berat Puskesmas
Guguak Panjang, rehab laboratorium kesehatan masyarakat,
penambahan ruang layanan kesehatan di Puskesmas
Mandiangin dan melengkapi alat-alat kesehatan di rumah
sakit dan Puskemas, semuanya itu bertujuan untuk
meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan kepada
masyarakat.

Sementara itu, Tokoh Masyarakat Birugo, Inyiak Datuak
Majo Nan sati menyambut baik pembangunan Puskesmas
Birugo ini. Selama ini warga Birugo bila ingin ke Puskesmas
jaraknya cukup jauh ke Tigo Baleh. Semoga pembangunan
Puskesmas ini berjalan lancar dan dapat dimanfaatkan oleh
masyarakat Birugo nantinya.

“Marilah kita dukungan pembangunan Puskesmas ini
karena akan memberi manfaat kepada masyarakat yang
membutuhkan layanan kesehatan. Selanjutnya, Inyiak Datuak
ini berharap nantinya Puskesmas Birugo ini dapat memper-
kerjakan putra-putri, anak kemenakan kami warga Birugo
sesuai dengan kompetensi yang dimilikinya”•, ujar Inyiak
Datuak yang disambut tepuk tangan oleh hadirin. (as)(as)(as)(as)(as)

Peradaban Maek Masih Misteri

Hal tersebut disampaikan
Ketua DPRD Sumbar,  Supardi
ketika membuka Diskusi Inter-
nasional Hasil Riset dan FGD
Peradaban Maek di Aula Nga-
lau Indah Balaikota Payakum-
buh yang digelar 14 hingga 16
Juli ini.

Ketua DPRD juga mengata-
kan, diskusi tentang peradaban
Maek muncul sejak tahun
2022, yakni antar tokoh-tokoh,
dosen hingga masyarakat Maek
itu sendiri. Mereka melihat pe-

luang dan potensi besar perad-
aban ini untuk pariwisata.

“Para pakar peneliti dunia
dan UGM telah memulai berb-
agai ekskafasi terhadap tengko-
rak yang ditemukan. Namun
belum menemui titik terang
baik dalam DNA maupun masa
usia keberadaan peradaban
Maek,” ujarnya Supardi. Untuk
itulah kemudian diteliti di Aus-
tralia agar lebih ada kepastian.

Demi mengapungkan poten-
si Maek, Supardi mengatakan
muncul pula wacana untuk
membuat acara. Maka dibuat-
lah festival Maek yang dibiayai
dengan dana pokok pikiran
(pokir) Supardi di APBD provin-
si. Pelaksanaan festival Maek
ini, kata Supardi, juga menda-
pat dukungan banyak orang.
Termasuk dalam upaya men-
gungkap keberadaan perada-
bannya.

“Jika akhirnya terungkap
tentunya membuka mata dun-

ia internasional. Ini tentu akan
memberikan dampak luar bi-
asa. Limapuluh Kota dan Su-
matera Barat akan menjadi
perhatian dunia,â€• ungkap
Supardi.

Supardi menambahkan, pe-
neliti UGM melakukan eksapa-
si tengkorak Maek pada tahun
1985. Dan disisi lain pusat riset
Brin juga melakukan ekafasi
tahun 2005 bahwa di Dangung-
dangung ditemukan usia Men-
hir Maek pada abad 1- 8 sebe-
lum Masehi.

“Ini jelas sebelum Islam ma-
suk ke Indonesia. Saat ini kita
masih menunggu hingga akhir
Juli 2024 terkait hasil carbon
deting tengkorak Maek oleh la-
bor Australia. Perkiraan se-
mentara, peradaban Maek ada
4000 tahun sebelum masehi,”
jelasnya.

Sementara itu, Sekdako Pay-
akumbuh, Rida Ananda menga-
takan Pemerintah Kota  Paya-

kumbuh menyambut kegiatan
ini karena kunjungan akan
meningkat di Payakumbuh.
Payakumbuh city of randang,
siap menyambut kedatangan
para tamu festival Maek,” ujar-
nya.

Kadis Kebudayaan Kabid
Budaya Minangkabau Asril,
Limapuluh Kota kaya dengan
peninggalan sejarah. Nagari
Maek kecamatan Bukit Barisan
merupakan aset potensi besar
wisata kebudayaan dan pera-
daban.

“Kegiatan diskusi Intena-
sional Hasil Riset merupakan
rangkaian festival yang akan di
selenggarakan di Nagari Maek
nantinya pada tanggal 17-20
Juli 2024. Ketua DPRD Sumbar
sosok Supardi sangat inten
sekali tentang kebudayaan,
adat istiadat dan lain -lain un-
tuk memajukan Sumbar, kita
bangga akan hal tersebut,”
ujarnya.(401)(401)(401)(401)(401)

PAYAKUMBUH - SINGGALANG

Peradaban Maek masih
menjadi misteri yang belum
terungkap. Cerita peradaban ini
sangat terkait keberadaannya
bagi Ranah Minang dan
Sumatera Barat karena berada
di Limapuluh Kota.

DISKUSI - Acara pembukaan Diskusi Internasional Hasil Riset dan FGD
Peradaban Maek di Aula Ngalau Indah Balaikota Payakumbuh, Minggu (14/
7). (ist)

PM Marape Yakin Hubungan
Bilateral RI-Papua Nugini Berlanjut

Tak Ada Aturan Anggota
KPU Harus Diganti Gegara Hasyim

Meski begitu, menurut dia,
anggota KPU yang tersisa harus
melakukan evaluasi dan me-
lakukan bersih-bersih di dalam
lembaga tersebut.

“Kalau orang yang tidak ber-
salah diberikan hukuman, itu
juga tidak pas,” kata Guspardi
dalam keterangan tertulisnya
yang diterima di Jakarta, Senin

(15/7).
Guspardi menyampaikan

hal tersebut ketika merespons
pandangan mantan Menteri
Koordinator Bidang Politik,
Hukum, dan Keamanan Mah-
fud Md. yang menilai bahwa
anggota KPU yang tersisa saat
ini tidak layak untuk menye-
lenggarakan Pemilihan Kepala
Daerah (Pilkada) 2024.

Menurut Guspardi, kritik
Mahfud Md. tersebut sah-sah
saja untuk dilontarkan. Akan
tetapi, anggota KPU tersebut
tidak akan mengganggu jalan-
nya Pilkada 2024 karena me-
miliki sistem kerja yang kolek-
tif kolegial.

Bahkan, kata dia, pekerjaan
KPU RI dalam Pilkada 2024 si-
fatnya supervisi, pengawasan,
dan edukasi. Pada prinsipnya
penanggung jawab Pilkada

2024 adalah KPU kabupaten/
kota dan provinsi. Walaupun
begitu, dia memastikan Komi-
si II DPR RI tetap akan melaku-
kan pengawasan terhadap ang-
gota KPU RI.

Di samping itu, dia juga me-
minta kepada semua pihak
agar segera melaporkan jika
ada anggota KPU RI yang me-
langgar aturan. Dalam hal ini,
Komisi II DPR tidak akan ting-
gal diam jika menerima suatu
laporan.

“Sampaikan saja, nanti kami
bongkar di Komisi II DPR. Kami
tidak akan tebang pilih dalam
melakukan bersih-bersih di
KPU. Itu adalah sebuah komit-
men,” kata dia.

Sebelumnya, Presiden RI
Joko Widodo (Jokowi) telah
menandatangani Keputusan
Presiden (Keppres) Nomor 73P

tertanggal 9 Juli 2024 tentang
Pemberhentian dengan Tidak
Hormat Hasyim Asy’ari sebagai
Anggota Komisi Pemilihan
Umum (KPU) RI.

Penandatanganan dan pen-
erbitan keppres itu menindak-
lanjuti putusan Dewan Kehor-
matan Penyelenggara Pemilu
(DKPP) RI dan sesuai dengan
Undang-Undang Nomor 7 Ta-
hun 2017 tentang Pemilihan
Umum.

Pada hari Rabu (3/7), DKPP
RI dalam putusannya memberi-
kan sanksi pemberhentian
tetap Hasyim Asy’ari dari posi-
si ketua merangkap anggota
KPU RI terkait dengan kasus
asusila. Melalui putusannya,
DKPP RI meminta Presiden
untuk mengganti Hasyim da-
lam kurun waktu 7 hari sejak
putusan dibacakan.(*)(*)(*)(*)(*)

JAKARTA - SINGGALANG

Anggota Komisi II DPR RI
Guspardi Gaus mengatakan
tidak ada aturan penggantian
semua anggota Komisi
Pemilihan Umum (KPU) RI
gegara kasus yang menimpa
mantan Ketua KPU Hasyim
Asy’ari.

Presiden Joko Widodo (Jokowi) menjabat tangan Perdana Menteri Papua Nugini James Marape di Istana Kepresidenan
Bogor, Senin (15/7). (Ist)

KUNJUNGAN PM NUGINI

PEMBANGUNAN
Walikota Erman Safar letakan batu
pertama pembangunan Puskesmas
Birugo Kecamatan ABTB Minggu (14/
7) lalu. (Ist)


